



Anne Hidalgo participe au lancement de Cityscoot

Lundi 22 juin à 13h45, parvis de l'église St Gervais (4e)

Anne Hidalgo participera lundi au lancement de la phase expérimentale de Cityscoot, 1re entreprise au monde à proposer la location de scooters électriques en libre-service. Paris va soutenir cette initiative écologique, qui s'inscrit dans ses objectifs de lutte contre la pollution.

Anne Hidalgo, Maire de Paris, et son adjoint Christophe Najdovski mettent en œuvre un plan sans précédent de lutte contre la pollution de l'air liée au trafic routier. Cet enjeu de santé publique majeur implique aussi une mobilisation des acteurs économiques.

A ce titre, Anne Hidalgo salue le lancement dans les prochaines semaines de l'expérimentation d'un service en free-floating ou « libre-service intégral » de scooters électriques, porté par la société Cityscoot. A quelques mois de la Conférence mondiale sur le Climat, ce nouveau projet démontre une nouvelle fois le dynamisme écologique et la capacité d'innovation des entrepreneurs parisiens.

Grâce à un système de géolocalisation embarqué, il ne sera pas nécessaire d'avoir des stations : l'utilisateur de Cityscoot pourra prendre et restituer le scooter où il le souhaite, dans la limite de zones définies. Après la phase de test, le service sera ouvert au public début 2016, avec le déploiement progressif d'un millier de scooters.

Paris accompagnera la naissance de ce dispositif innovant, en mettant à la disposition de Cityscoot son expérience de Vélib' et d'Autolib', et en facilitant l'accès aux 300 bornes de recharge électrique Autolib' équipées de prises pour les deux roues tout en veillant à un partage équilibré de l'espace public.

D'ici 2020, conformément aux engagements pris par Anne Hidalgo, Paris créera 20.000 places de stationnement pour les 2RM. Elle poursuivra aussi pendant cette période le déploiement de nouveaux points de recharge électrique sur les bornes Autolib', les places de livraison, et les stations-services du domaine public de la Ville, principalement le long du boulevard périphérique.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Christophe Najdovski, adjoint à la Maire en charge des transports, de la voirie, des déplacements et de l'espace public
- Marie-Pierre de la Gontrie, Présidente d'Autolib' Métropole
- Christophe Girard, Maire du 4e arrondissement

Date et lieu :

Lundi 22 juin à 13h45, parvis de l'église St Gervais (4e)